

# 25.133 euros en el Ofrecimiento

Casi 2.000 euros menos respecto al año pasado

AURELIO MAROTO ▼

La Virgen de Peñarroya recogió 25.133 euros en el tradicional domingo del Ofrecimiento. La cantidad es inferior en 1.991 euros respecto al año pasado, pero ha satisfecho por completo a la cofradía. Su presidenta, Gloria Uriel, declaró a GACETA que están muy contentos a pesar de la caída en la recaudación, “conforme están las cosas nos temíamos mucho menos”. Las

## Un dinero con destino

La presidenta de la cofradía de la virgen agradeció la masiva participación de los solaneros, tanto a la hora de ofrecer como de pujar. Muchos de ellos emigrantes que vuelven expresamente para vivir este día. Según declaró, el dinero recaudado servirá para renovar algunas cosas y cubrir los gastos ordinarios de la cofradía, entre ellos la mitad de la nómina del santero del Castillo y el mantenimiento de las dependencias. También se ha renovado la iluminación del Humilladero. Una novedad más es la exposición de los mantos de la virgen en vitrinas.



▲ El pujador saca a subasta un bello baleo de pleita.

gotas de lluvia que cayeron al final diezmaron el resultado de la subasta, que concluyó a las 00,40, antes de lo habitual. “De no haber sido por la lluvia hubiéramos superado lo del año pasado”. Es bastante común un apretón final de la puja en esos últimos minutos, casi de madrugada, que la inclemencia del tiempo impidió.

A lo largo del día fueron saliendo a subasta todo tipo de cosas. Había suspi-

ros, roscas de almendras, baleos de pleita, plantas, cuadros, jamones, animales... También se pujó una camiseta del CF La Solana firmada por la plantilla. Pero se llevó la palma un ofrecimiento muy singular, ya que un ciudadano pujó 800 euros por una semana en un apartamento en Conil (Cádiz). Dos series de lotería se subastaron por 600 euros y un cuadro de la Patrona por 500. \*

CSA carrascosa simón asesores

**Asesoría de empresas**

Fiscal,  
laboral  
y contable

C/ La Música, 1 - Tfno.: 926 63 45 86 - LA SOLANA